



Communiqué de presse De la fédération des travailleurs de la métallurgie CGT

Face à l'accélération du calendrier. Date de dépôt des offres le 18 avril et passage au tribunal de commerce le 5 mai.

Face à la communication de façade de RENAULT et de PSA dans les médias, Renault vient d'afficher une charte pour soutenir le développement des territoires français... quant à PSA, il dit soutenir et continuer à soutenir GM&S. Les actes ne correspondent pas aux discours ! Seuls 10M€ ont été confirmés par PSA et 5M€ annoncés par Renault mais pas confirmés alors qu'il faudrait tendre vers les 40M€ en global...

Face au déshabillage planifié du site orchestré par les constructeurs automobiles.

Face à leur dédain et au manque de volonté évident de nous redonner de la charge de travail pour in fine intéresser des repreneurs, alors qu'il y en a avec qui nous sommes en contact.

Nous, salariés-es, continuons et continuerons l'action jusqu'au bout.

Les salarié(e)s ont décidé lors d'une assemblée générale le blocage du site de production de Renault Le Mans,

Aujourd'hui, Mercredi 12 Avril à partir de 9h

**RENAULT LE MANS
15 avenue Pierre Piffault
72086 LE MANS CEDEX 9**

Si rien ne bouge !

Mercredi 19 et/ou jeudi 20 avril blocage d'un site de production PEUGEOT. Le départ de l'usine sera communiqué ultérieurement.

D'autres actions sont prévues et vous seront communiquées en temps et en heure. Le « feuilleton » continu !

Votre aide est fondamentale ! Nos emplois sont vos emplois !

Montreuil, le 12 Avril 2017